
Отчет о работе депутата Керченского городского совета 

КРАСНИКОВА АНАТОЛИЯ ФЕДОРОВИЧА 

за 2021 год 

 

Избран депутатом Керченского городского совета по мажоритарному 

округу №14. Являюсь председателем постоянной комиссии Керченского 

городского совета по градостроительству, имущественным вопросам и 

земельным отношениям. 

 

Участие в заседаниях городского совета 

За отчетный период Керченским городским советом проведено               

25 заседаний, на всех я присутствовал. 

 

Работа в профильной постоянной комиссии 

Керченского городского совета 

 

Под моим руководством проведено 16 заседаний постоянной комиссии 

по градостроительству, имущественным вопросам и земельным отношениям, 

на которых детально рассмотрены проекты решений, отнесенных к ведению 

комиссии.  На каждом заседании были заслушаны докладчики, внесшие на 

рассмотрение Керченского городского совета проекты решений, 

рассмотрение которых осуществляется комиссией. По итогу каждого 

заседания, вынесены заключения по проектам решений Керченского 

городского совета по вопросам, отнесенным к ведению комиссии, а также 

иным рассмотренным вопросам. На контроле у комиссии находится 135 

решений. 

 

Также являюсь членом следующих комиссий 

Администрации города Керчи: 

 

Комиссия по выработке рекомендаций для определения границ, 

прилегающих к некоторым организациям и объектам территорий, на которых 

не допускается розничная продажа алкогольной продукции, на территории 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 

 

Постоянно действующая комиссия по формированию перечня объектов 

муниципального имущества, находящегося в собственности муниципального 

образования городской округ Керчь Республики Крым, предназначенного для 

предоставления во владение и (или) в пользование на долгосрочной основе 

субъектам малого и среднего предпринимательства и организациям, 

образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего 

предпринимательства 

 

Постоянно действующая комиссия по передаче в аренду имущества 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 



Комиссия по проведению торгов по продаже находящихся в муниципальной 

собственности земельных участков или права на заключение договоров 

аренды таких земельных участков 

 

Комиссия по подготовке проекта правил землепользования и застройки 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 

 

Единая комиссия по проведению конкурсов или аукционов на право 

заключения договоров аренды, договоров безвозмездного пользования, 

договоров доверительного управления имуществом, иных договоров, 

предусматривающих переход прав владения и (или) пользования в 

отношении муниципального имущества 

 

Комиссия по проведению аукционов по продаже находящихся в 

муниципальной собственности земельных участков или права на заключение 

договоров аренды таких земельных участков 

 

Рабочая группа по рассмотрению материалов, проектов соглашений и 

вопросов принятия обязательств инвесторов, связанных с   реализацией 

инвестиционных проектов на территории муниципального образования 

городской округ Керчь 

 

Комиссия по рассмотрению вопросов предоставления земельных участков 

гражданам льготных категорий 

 

Комиссия по проведению торгов по продаже муниципального имущества 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым  

 

 

Приемы, сходы граждан, работа на округе 

 

На данный момент, во исполнение Указа Главы Республики Крым              

от 17 марта 2020 № 63-У "О введении режима повышенной готовности на 

территории Республики Крым", приемы граждан проводятся в телефонном 

режиме.  

За отчетный период мною было проведено 14 приемов граждан в 

телефонном режиме, на которых было принято 47 человека. 

График приема с указанием контактного номера телефона публикуется 

ежемесячно на сайте Керченского городского совета, а также в городской 

газете «Керченский рабочий». 

 В рамках диалога с жителями одномандатного округа № 14 регулярно 

провожу встречи с жителями. На данных встречах поднимаются вопросы 

жилищно-коммунальной сферы, работы управляющих компаний, спил сухих 

деревьев, покос травы в местах общего пользования, ремонт дорог 

придомовых территорий. 



Граждан интересует 

множество вопросов  от том 

как будет меняться округ и 

какие дворы попадут под 

реконструкцию следующими. 

Что нужно делать жителям для 

того, чтобы реализовалась 

программа в у них во дворе.  

Для этого мною проводится 

разъяснительная и 

информационная работа на 

территории мажоритарного 

округа.  

Торжественно открыты 

дворы, которые были 

реконструированы по 

программе "Комфортная 

городская среда". В городе-

герое одновременно 

благоустраивались 17 

дворовых территорий. Тут 

появились новые тротуары и 

детские площадки, изящные 

деревянные перголы, столы для настольного тенниса, шахмат и другие малые 

архитектурные формы, тренажёры и детские игровые площадки, освещение и 

красивые газоны. Во дворах произведен ремонт инженерных сетей, 

установлена система освещения дворов и многое другое. 

Благоустроены дворы по ул.Кавказской,17,19,21, Черноморской, 14,16, 

Архитектурной, 8,10, ул. Мира. 12,14,16. 

Ведется Благоустройство зоны отдыха на бульваре Пионеров. 

Открыта первая очередь масштабной реконструкции некогда главной 

спортивной арены огромного района города – стадиона «Металлург». 

Появилось новое футбольное поле размером 60 на 40 метров, двухэтажное 

модульное административное здание площадью 900 квадратных метров. На 

территории установлены многофункциональные спортивные площадки для 

игры в волейбол, баскетбол, появилась площадка для воркаут, оборудовано 

освещение, в том числе и настоящие стадионные прожектора, которые 

позволят проводить футбольные состязания и в тёмное время суток. 

Ведется работа по газификации пос. Героевское, уложено асфальтное 

покрытие дороги, ведущее к поселку. 

 

 

 

 

 



 

Участие в волонтерском движении 

 

Являюсь активным участником волонтерского движения города Керчи. 

Ежемесячно поздравляю юбиляров старше 90 лет, проживающих на моем 

округе с их юбилеем.  

Являясь депутатом Керченского городского совета, избранным               

от  ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ», участвую в  реализации партийного проекта 

«Историческая память». 

  Принял участие в важнейшей международной акции «Диктант 

Победы». Она призвана сохранить историческую правду о войне и памяти 

всех поколений о героях, которые спасли мир и разгромили фашизм. 

На регулярной основе участвую в субботниках у памятных знаков 

воинам, павшим во время Великой Отечественной войны.  

Принимаю участие во всех городских мероприятиях – первый и 

последний звонок в школах, торжественные собрания к государственным и 

ведомственным праздникам, иным праздничным событиям в жизни города, 

возложения цветов в памятные даты.  

Мною ведется проверка соблюдения температурного режима в 

учебных и социальных учреждениях округа №14. Также проверяется 

готовность учебных заведений к новому учебному году.  

В 2021 году я оказал помощь в укладке линолеума в МБУК г. Керчи  

РК «Школа №11» и проведении ремонта коридора МБУ г. Керчи  РК  

«Школа №28». 

В рамках партийного проекта «Собери ребенка в школу» мною была 

оказана помощь Центру психолого-педагогической и социальной помощи. 
 

 

В июне и августе 2021 года город Керчь столкнулся с масштабнейшей 

атакой стихии – наводнением. Принимал активное участие в субботниках, 

организованных по инициативе партии "Единая Россия. За несколько недель 

город был приведен в порядок после разгула стихии.  

Участвую в городских субботниках, высадках деревьев. 



 

Пандемия COVID-19 

стала серьезным 

испытанием для всех 

врачей и внесла свои 

коррективы в жизнь 

каждого. 

Сотрудники и 

специалисты службы 

скорой медицинской 

помощи стали 

одними из первых, 

кто начал 

противостояние 

новой 

коронавирусной 

инфекции. И сегодня они всегда готовы прийти на помощь, а их графики 

остаются «боевыми». Поэтому мною оказывается всесторонняя помощь 

медикам городских ковидных госпиталей. Это продуктовые наборы, горячие 

обеды для врачей госпиталя,  подвоз медицинских работников на срочные 

вызовы.  

 

Принял участие в работе отчетно-выборной конференции РКК 

"Красный крест". Передал в дар Керченскому местному отделению 

Российского Красного Креста мультиварку, для приготовления горячих 

обедов лицам, 

попавшим в трудные 

жизненные ситуации. 

                            

Информирую о 

своей деятельности, 

как депутата 

городского совета, в 

средствах массовой 

информации. Так, в 

сентябре и мае 2021 

года, принял участие 

в эфире программы 

«Открытая власть», 

где жители города, в 

режиме                        

«он-лайн», могли 

задать мне все 

интересующие 

вопросы. 



Могу с уверенностью сказать, что не смотря на все трудности, с 

которыми мы столкнулись в 2021 году, на мажоритарном округе №14 

проведена колоссальная работа: обустроены дворовые территории, ведется 

ремонт дорог, устанавливаются детские площадки, ведутся  строительно- 

монтажные работы по укреплению берегового склона. 

 

 


